

Objet / Projet	Procès-verbal n°1 Comité Directeur 2023/2024	
Lieu / Date	Saran	23 Aout 2023
Présents	BINOT Annette, CASSEGRAIN Patrick, CHERY Brigitte, GREGOIRE Jean-Jacques, LANZERAY Blandine, LE GUERN Anne, MARINO Jean-Marc, MASSON François, MOREAU Christelle, WATERSCHOOT Stéphane.	
Excusés	GALOPIN Philippe, GROISY Jérémy, MARTIN François, MFAM Willy, MOREAU Fabrice, PAIS Alcino, ROS Nathalie, SARR Saïdou, THEILOT Frédéric, TONNERRE Stéphane, WAZEKUA Flodène.	
Invités	Mr. TILLAY Dominique President de la Ligue du Centre Val de Loire, Absent	
Rédacteur	CASSEGRAIN Patrick	
Validation CR	OUI	

Ordre du jour

1. Arrêt de travail Virginie
2. Organisation du secrétariat
3. Don des fontaines à eau MAIF/FFBB
4. Réunion Présidents/Secrétaires
5. Tour des commissions
6. Questions diverses

1. Arrêt de travail Virginie

Virginie, secrétaire du Comité, nous a fait parvenir un arrêt de travail d'une durée d'un mois. Celui-ci partant du 16 août 2023, date de son retour de congé d'été.

2. Organisation du secrétariat

Nous avons changé l'annonce d'accueil du téléphone pour ouvrir le secrétariat tous les jours de 14h à 17h.

Blandine voit avec Virginie pour obtenir les codes d'accès de l'ordinateur. Nous aurions dû faire un calendrier des présences possibles pour chaque élu. Mais, aucune décision définitive n'a été prise. Qui sera présent ? Quel jour ?

Philippe Galopin valide actuellement les licences, et plusieurs élus demandent une petite formation pour l'aider. Nous allons voir avec Philippe et mettre en place une ou deux journées par semaine.

François Masson doit nous donner les éléments pour pouvoir intervenir sur les communs.



COMPTE RENDU DE RÉUNION

3. Don des fontaines à eau MAIF/FFBB

Lors du match de l'Equipe de France contre le Vénézuéla, la MAIF avec la FFBB ont offert 10 fontaines à eaux pour les clubs du Comité. Nous attendons le retour de la FFBB pour savoir à qui nous devons les remettre et quand nous les recevrons.

4. Réunion Présidents/Secrétaires

Actuellement, aucune date n'a été retenue. Blandine recherche une salle pour l'organisation, car la salle de réunion est réservée par la Ligue très souvent.

5. Tour des commissions

Stéphane championnats seniors :

Date limite d'engagement PRF et PRM le 18/09/2023, pour les autres championnats le 25/09/2023 avec début des championnats le 30/09/2023.

François et Jean-Jacques :

Proposition de François pour intervenir sur les adresses mail de Blandine et pour permettre d'avoir accès aux communs.

Actuellement, il n'y a qu'un club engagé. S'il le faut, le comité ne fera que 4 journées de brassage au lieu de 5.

Brigitte :

Pas de problème, nous sommes entrain de faire rentrer tous les retards de paiement.

Christelle :

Rien de spécial

Blandine :

Nous annonce que Anne Le Guern fera partie de la commission mini. Voir pour reprendre le principe de la fête du mini sur un seul point.

Un débat s'engage sur le comment et où.

Annette :

Se propose pour venir au Comité répondre au téléphone. Comme d'habitude, nous allons avoir besoin d'Annette pour la caisse de péréquation.

Jean-Marc :

En attente d'un retour de l'OLB pour l'homologation de la salle annexe.

Anne :

Demande que soit défini un projet pour la fête du mini, pour en refaire enfin un rassemblement de tous les clubs.

Patrick :

Annonce qu'un nouveau club à Tigry devrait voir le jour. Nous sommes en attente de retour des dirigeants.

Nous n'avons pas obtenu de subvention de FDVA car d'après eux nous ne sommes pas prioritaires.

Nous sommes en attente du retour pour le PSF, en espérant une bonne nouvelle.

Nous n'avons pas retourné le devis signé concernant l'achat des places pour l'OLB !

Merci à Jean-Marc et Philippe, pour leurs participations en tant que bénévoles pour les matches de l'équipe de France. Mais, il est dommage de constater que jamais il n'est fait mention du Comité, mais uniquement de la Ligue ! Peut-être que nous ne sommes pas assez présents ou trop conciliants !

6. Questions divers

Philippe étant absent, il me demande de poser la question suivante :

Est-il vrai que des places VIP ont été données au Comité pour les matches de préparation de l'équipe de France ? Si oui, combien et qui en a profité ?

Réponse de Blandine : La Ligue m'avait annoncé que nous allions avoir 6 places par match. Au final, je n'en ai eu que 2 et je ne sais pas pour les autres.

Patrick : J'ai l'impression que nous ne sommes plus en phase avec l'accord concernant Chloé. Nous payons notre côté part, mais pour quel retour vis-à-vis du Comité ? Je pense que nous allons devoir nous mettre de nouveau autour d'une table avec la Ligue, pour évoquer le sujet. Sommes-nous là uniquement pour aider à payer un salaire et des pertes ou pour un travail en commun ?

La séance est levée à 21h30

Nous avons fini la soirée par une collation.



COMPTE RENDU DE RÉUNION

Signature de la Présidente.

Signature du Secrétaire Général